

Pág.: 14 Cm2: 400,2 Fecha: 08-08-2025 2.800 Tiraje: Medio: Diario Chañarcillo Lectoría: 8.400 Diario Chanarcillo Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Ex vicepresidente Patricio Céspedes se inscribió para elecciones de agosto: Pequeño empresario minero aspira a presidir SONAMI Título:

Ex vicepresidente Patricio Céspedes se inscribió para elecciones de agosto: Pequeño empresario minero aspira a presidir SONAMI

La lista de Céspedes la integran los vicepresidentes Marcelo Bruit, abogado y representante de Minera Cerro Negro de Cabildo y el empresario minero Patricio Gatica, presidente de la Asociación Minera de Illapel.

or primera vez en su historia de 142 años de existencia, un pequeño empresario minero aspira a convertirse en el próximo presidente de la Sociedad Nacional de Minería (SO-NAMI), institución que el 29 de agosto próximo tendrá elecciones internas.

Patricio Céspedes Guzmán, un tradicional empresario minero y presidente de la Asociación Minera de Antofagasta, ha ocupado al interior de SO-NAMI los cargos de vicepresidente y directorio del gremio en varias ocasiones y tiene una amplia trayectoria gremial, se inscribió hoy para competir en las próximas elecciones generales que se llevarán a cabo en el gremio minero que elegirán al nuevo presidente por el periodo 2025-2028, el directorio y el secretario general.

La lista de Céspedes la integran, además, como vicepresidentes Marcelo Bruit, abogado y representante de Minera Cerro Negro de Cabildo y el empresario minero Patricio Gatica, presidente de la Asociación Minera de Illapel, y como secretario general el abogado Óscar Rojas Astudillo.

66 Esta es una lista de unidad e integración y, aunque yo representó la pequeña minería, mi objetivo es escuchar y apoyar a todos los estamentos del gremio



minero, es decir los pequeños, medianos y grandes mineros, que en estos últimos años han sido prácticamente olvidados. Queremos también propiciar un diálogo franco y constructivo con las autoridades de gobierno, en especial con las que surjan a partir de las elecciones presidenciales de noviembre", afirmó Patricio Céspedes al momento de inscribir su lista.

66 No soy un aparecido. La minería ha formado parte de mi trayectoria profesional y gremial durante más de 40 años. He pasado, al igual que todos los mineros, por épocas buenas y malas, pero la minería sigue siendo mi razón de vida. Y como dirigente gremial tanto en la Asociación Minera de Antofagasta como en SONAMI, he adquirido la experiencia, el conocimiento y la madurez para enfrentar los desafíos de un cargo como presidente", afirma Céspedes.

66 Invito a cada Consejero y Consejera a sumarse a este esfuerzo colectivo, respaldando decididamente nuestra lista. Juntos, retomaremos el rumbo que ha hecho grande a nuestra institución, fortaleciendo su liderazgo gremial y su aporte al desarrollo de Chile", resaltó el líder gremial.

Céspedes inició sus actividades en la minería el año 1978 consolidando una empresa de carácter familiar. Actualmente, se desempeña como gerente de operaciones de Chacabuco Pampa Unión SpA, empresa que ha logrado incorporar importantes innovaciones tecnológicas en materia de extracción de minerales.

Se integró a la actividad gremial en el año 1987, asumiendo el cargo de director hasta llegar a la presidencia de la Asociación Gremial Minera de Antofagasta, cargo que ocupa en la actualidad. Como Presidente de esta Asociación Minera ha impulsado el concepto de asociatividad entre productores mineros de distinto tamaño.

Al interior de SONAMI, ha ocupado los cargos de consejero, director y vicepresidente de la institución gremial en distintos períodos. También se ha se desempeñado como director de la Empresa Nacional de Minería en representación del gremio en los periodos 2003/2006 y 2010/2022.

